

Dosenwerfen



Dieses Spiel kennt bestimmt jeder vom Jahrmarkt.
Ziel des Spiels ist es mit so wenigen Würfeln wie möglich,
möglichst viele Dosen umzuwerfen.

Da dieses Spiel im Haus gespielt wird, werden die Dosen
ausgetauscht und wir benutzen stattdessen Plastikbecher
oder Klopapierrollen. Zum Werfen benutzen wir entweder kleine Bälle oder Socken die
zusammengekrempelt sind.

Dann beginnt das Spiel, die Becher/Rollen werden zu einer Pyramide aufgestellt.
Jeder Teilnehmer hat 3 Versuche und versucht dabei so viele Becher/Rollen wie möglich
umzuwerfen. Wenn dann noch welche stehen geblieben sind, muss eine Sportaufgabe
absolviert werden, in Form von eine Runde durch das Haus laufen und im Anschluss noch 10
Hampelmänner.

Diese Sportaufgaben können auch in Form von anderen Übungen ausfallen, dies kann frei
gewählt werden.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Dosenwerfen!

Euer Sportverein